

‘Cuando sea público ahí estaré’

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Las consejeras Dania Ravel y Carla Humphrey, así como su compañero Jaime Rivera, no asistieron al encuentro con autoridades que elaborarán la reforma electoral.

Ravel afirmó que no asistió por considerar que el formato no era el adecuado, pues la importancia y trascendencia de una reforma electoral amerita que lo que ahí se diga sea público, no privado.

“A mí me hubiera gustado una reunión a puerta abierta, pública y con una agenda. Yo estoy dispuesta a participar si se hacen foros

públicos, que creo que se requieren para discutir una reforma, que se hagan debates.

“Si se quiere hacer una reforma que se hagan discusiones, pero públicas. No es lo mejor que haya reuniones privadas, y por eso yo decidí que cuando se haga público con muchísimo gusto yo estaré ahí”, señaló.

Indicó que desde hace una semana la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, les informó que estaba buscando una reunión, pero, no había una agenda concreta.

Humphrey y Rivera no informaron los motivos de su ausencia.

De acuerdo con algu-

nos asistentes, Pablo Gómez, quien preside la comisión que elaborará la iniciativa de reforma electoral, y la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, insistieron en que están interesados en trabajar con el INE “cuestiones de carácter técnico”, para que la propuesta que se presente sea viable.

De manera breve, cada uno de los consejeros habló sobre sus preocupaciones. Sin embargo, la mayoría pidió reflexionar sobre la concurrencia de las elecciones judiciales y de partidos. Sin solicitar directamente que la renovación del Poder Judicial se suspenda en 2027.